

PRD prepara ruta electoral con o sin alianza en Edomex

Fuerza política.

Javier Rivera declaró que podrán ir en unión, pero también pueden hacerlo solos este 2023

MARIO C. RODRÍGUEZ
TOLUCA

El Partido de la Revolución Democrática (PRD) en el estado anunció que prepara su ruta electoral rumbo a la elección de 2023 por la gubernatura mexicana, en la cual detallan que podrán ir en unión con otras fuerzas políticas, pero también pueden hacerlo solos, declaró el secretario general, Javier Rivera Escalona. “En las próximas semanas estén atentos porque emitiremos la convocatoria para la integración y la conformación de la plataforma electoral, la cual debemos registrar de manera oportuna ante el Instituto Electoral, independientemente de la manera en la que vamos a participar en la próxima elección a gobernador, ya sea de manera individual o de manera coaligada”.

Es de recordar que el partido ha participado junto con Acción Nacional (PAN) y el Revolucionario Institucional (PRI) en otros procesos electorales. Si bien la instrucción de las dirigencias nacionales es avanzar con fuerzas políticas y continuar con la coalición “Va por el Estado de México”, también analizan la posibilidad de competir solos.

Para construir la ruta de trabajo, habrán de realizar algunos foros, en los cuales prometen congregar a distintos sectores y juntos establecer un modelo que les permita ser competitivos. “Lo importante para nosotros es escucharte, y vamos a abrir estos foros para que militantes, simpatizantes y expertos en las materias, puedan aportar toda su experiencia para recoger las causas de la gente, recogerlas en una plataforma que sea la que guíe nuestras políticas públicas para la próxima elección”.

Unidad en la división

El sol Azteca en el Estado de México ha atravesado en los últimos meses por una serie de cambios, específicamente en su dirigencia, la cual ha pasado de mano en mano por diversas corrientes que se la disputan.

En medio de toda esta división es que han hecho un llamado a la militancia para cerrar filas en torno a la plataforma electoral que van a presentar para el siguiente año. “Lo más importante es tu participación, por eso unidos y organizados, venceremos”, afirmó Rivera Escalona.

Es de destacar que hace poco la dirigencia nacional intervino para mediar las múltiples diferencias registradas entre corrientes, por ello, nombró a Agustín Barrera Soriano delegado estatal del partido, hasta en tanto deciden un método para renovar la fuerza política. ■



El partido se prepara rumbo a la elección de 2023. ARCHIVO

PRD CONSTRUIRÁ PLATAFORMA ELECTORAL A TRAVÉS DE FOROS TEMÁTICOS

La próxima semana se emitirá la convocatoria para dar inicio con los foros

Busca PRD generar su Plataforma Electoral independiente de la manera en la que participen, ya sea de manera individual o en alianza

Lilia González

El Partido de la Revolución Democrática (PRD) informó que será a través de la realización de foros temáticos, como conformará su Plataforma Electoral, misma que deberá ser presentada oportunamente al Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

A través de redes sociales, el secretario general en funciones de presidente del PRD Estado de México, Javier Rivera Escalona, señaló que en las próximas semanas se emitirá la convocatoria para la integración y la conformación de la plataforma electoral, la cual debe ser registrada de manera oportuna independientemente de la manera en la que participen en la próxima elección, ya sea de manera individual o coaligada.

“Lo más importante para nosotros es escuchar a la militancia y vamos a abrir estos foros para que militantes, simpatizantes y expertos en las materias puedan aportar su experiencia para recoger las causas de la gente en una plataforma que sea la que guíe nuestras políticas públicas para la próxima elección”, dijo.

Por su parte, el recién nombrado Delegado Político, Agustín Barrera señaló que el partido requiere del acompañamiento de militantes y dirigentes en las actividades previas al inicio formal del Proceso Electoral, por lo que informó que, a partir de la siguiente semana, la dirección nacional y estatal iniciarán con una serie de foros temáticos en las materias de educación, salud, seguridad, empleo, jóvenes y mujeres, entre otros.

“Serán una serie de foros que se habrán de desarrollar en el Estado de México a efecto de que estemos en condiciones de integrar nuestra plataforma electoral, independientemente de cómo participemos en el proceso electoral. La semana próxima, en coordinación con la dirección estatal ejecutiva emitiremos una calendarización para llevar a cabo estos foros”, señaló.

Cabe referir que las plataformas electorales son propuestas de carácter político, económico y social, enarboladas por los partidos políticos en sus declaraciones de principios y descritas en sus programas de acción.

